

# Conoce a la Profesora Inspiradora 2021 de PrepaTec



La maestra de PrepaTec Ciudad Juárez, **Simona Patricia Picazarri**, fue reconocida y **galardonada como Profesora Inspiradora 2021**.

Durante el **XI Congreso PrepaTec 2021**, se llevó a cabo la ceremonia y entrega del reconocimiento de Profesor Inspirador **a nivel nacional**.

La entrega de esta distinción se les da a **2 de los 12 profesores de PrepaTec** y a 3 de profesional y posgrado, **postulados como Profesores Inspiradores a nivel campus**.

Junto a Picazarri, **Jeannie Kukutschka** profesora de PrepaTec Santa Catarina, **también recibió el premio** en este congreso.



width="2049" loading="lazy">

La maestra Picazarri **llevó a cabo diferentes proyectos, programas y muestras de liderazgo durante el periodo de 2020-2021**, lo que la llevó a ser una de las dos ganadoras de esta distinción.

#### Motivación e Inspiración

Para la maestra, **su motivación principal** es escuchar a sus ex alumnos diciéndole que se convirtieron en profesionistas relacionados con los campos de ciencia y tecnología **gracias al empeño y dedicación que la maestra daba durante sus clases.**

Algunos de estos alumnos **han vuelto a conectar** con ella para dar pláticas, o consejos profesionales para quienes son actualmente sus alumnos.

Por ejemplo, durante el evento Womxn Up! 2021, en el cual se llevaron a cabo conferencias impartidas por mujeres influyentes en el mundo del STEM alrededor del mundo, **algunas de ellas fueron sus estudiantes durante secundaria y preparatoria en PrepaTec.**

#### Su pasión por las ciencias

La biología y la química son las materias que la maestra Picazarri ha impartido durante su camino en el Tecnológico de Monterrey, desde el 2020 tomó la decisión de **convertirse en coach del equipo de robótica juarensé, XRAMS 6200**, lo que la llevó a ampliar su alcance en los diferentes campos de las ciencias.

El poder guiar un equipo de robótica, le ha brindado a la maestra, nuevas ideas y sobre todo, más **herramientas para mejorar su comunidad** y la ciudad que considera su hogar.

Hace unos meses, la maestra contactó a Rachel Stephenson coordinadora de Space Center University en NASA y consiguió una entrevista exclusiva de la astronauta Anne Fisher, la primera madre astronauta en la historia de la NASA.

Además, el equipo consiguió una impresora 3D donada por la empresa Artillery y con ella pudieron donar 100 caretas a la Cruz Roja para el combate del COVID 19.

En el campus Ciudad Juárez **tres profesoras de PrepaTec han sido galardonadas con el premio al Profesor Inspirador nacional.**

**Margarita Vázquez (2015), Lorena Ibarra (2019) y Patricia Picazarri (2021) siendo las tres coaches de este equipo de robótica.**



width="1022" loading="lazy">

Los profesores de PrepaTec Ciudad Juárez se reunieron para grabar un vídeo felicitando y expresando la inspiración que la maestra Picazarri les brinda día a día en PrepaTec.

“Pica me inspira porque además de su gran compromiso académico, **nos hace ver la importancia de empatizar con los alumnos**”- compartió la profesora **Ana Luz Olmos** de PrepaTec Ciudad Juárez.

“Pica me inspira porque además de su gran compromiso académico, **nos hace ver la importancia de empatizar con los alumnos**”.

Este premio es una forma de reconocer el trabajo de los docentes y distinguir sus capacidades de servicio y amor por la enseñanza e inspiración hacia los estudiantes.

"Cuando mis alumnos me dicen que al principio no le gustaban las ciencias, pero tomaron una clase conmigo y por aquella clase decidieron estudiar en los campos STEM, es el mejor sentimiento y me da un sentido de responsabilidad para seguir continuando inspirando a más jóvenes como aquellos" -concluyó la maestra Picazarri.

**SEGURO TAMBIÉN QUERRÁS LEER:**